

PRESSEINFORMATION

17. Januar 2007

Erste Formula Student Germany ein voller Erfolg

Ein erfolgreiches Debut feierte die Formula Student Germany vom 3. bis 6. August 2006 auf dem Hockenheimring. Mehr als 600 Studenten traten an, um sich mit ihren selbstkonstruierten Rennwagen in Theorie und Praxis im Wettbewerb miteinander zu messen. Der Verein Deutscher Ingenieure VDI richtet diesen internationalen Konstruktionswettbewerb aus, um den Ingenieur Nachwuchs aktiv zu unterstützen. Denn bei den Formula Student Wettbewerben (weltweit gibt es weitere 7) wird nicht nur die Qualität der Fahrzeuge auf der Rennstrecke überprüft, sondern auch die Arbeit der Studenten in Konstruktion, Kostenplanung und Business Plan wird mit Fachleuten aus der Industrie diskutiert und bewertet. So sammeln die jungen Ingenieure bei der Arbeit im Team praktische Erfahrungen und optimieren somit ihr Rüstzeug für den Berufseinstieg.

Unter den 40 startenden Teams kamen neben 21 deutschen Teams auch 19 internationale an den Hockenheimring, z.B. aus Finnland, Kanada, Neuseeland und Australien. Als Gewinner behauptete sich das Team der TU Graz, das sich mit konstant sehr guten Leistungen in allen Teildisziplinen hervortat. Sieger der Herzen war das Team aus Moskau, das trotz größter Schwierigkeiten bei der Sicherheitsüberprüfung schließlich eine Ehrenrunde drehen durfte.

Von den Teilnehmern gab es positives Feedback. Die Boxen des Hockenheimrings boten den Studenten sehr gute Arbeitsbedingungen und verliehen dem Wettbewerb ein schönes Rennsportambiente. Forum und Ausstellung wurden für Information und Austausch gut genutzt. Die technische Überprüfung der Fahrzeuge fiel wegen des hohen Sicherheitsanspruchs außerordentlich streng aus und sorgte damit für einige Nacharbeiten. Dadurch gewann der Wettbewerb jedoch an Fairness und, was die Studenten schließlich zu schätzen wussten, förderte das genaue Arbeiten bis ins Detail. Mit mehreren hundert Zuschauern und zahlreichen Presseberichten erfreute sich der studentische Wettbewerb zudem einem großen öffentlichen Interesse.

Der Auftakt für den jährlichen stattfindenden Wettbewerb ist damit geschafft. Aufgrund der großen Resonanz 2006 und der rapide wachsenden Zahl von Teams insbesondere an deutschen Hochschulen werden 2007 daran 14 weitere Teams teilnehmen können. Die zweite Formula Student Germany startet mit 54 Teams vom 8. bis 12. August 2007 erneut in Hockenheim.